

DU SOIR AUX MATINS

LESTIOU

AOÛT-SEPTEMBRE 2015

RÉSIDENCE PENSÉE
PAR DES ARTISTES
POUR DES ARTISTES

communiqué de presse juin 2015

Association Extensible a le plaisir de vous faire part du lancement de sa résidence d'artistes «Du soir aux matins», réalisée pour la première fois à Lestiou (Loir-et-Cher) du 15 août au 15 septembre 2015.

En réponse aux difficultés techniques, financières et de temps que peuvent rencontrer les très jeunes artistes dans leur travail de création, *Association Extensible* propose une résidence exclusivement ouverte à la très jeune génération d'artistes, fraîchement diplômés ou encore étudiants en écoles d'art.

Pendant un mois, six jeunes artistes étudiants ou diplômés de l'École Nationale Supérieure des Beaux-Arts de Paris (ENSBA) et de l'École nationale supérieure d'arts de Paris - Cergy (ENSAPC) travailleront au cœur du Val de Loire, dans une grande demeure aux dépendances aménagées pour l'occasion.

Les artistes invités : Émilienne Alcover, Camille Benarab-Lopez et Morgane Porcheron

Les artistes hôtes : Sabina Kassoumova, Adrien van Melle et Sébastien Souchon

Les artistes invités et les artistes hôtes ont passé un contrat les engageant à travailler sur leur pratique artistique uniquement durant la nuit, à partir de 21h jusqu'au petit matin pendant toute la durée de la résidence. Cette décision émane de notre volonté d'unir les pratiques de chaque artiste autour d'une condition de travail forte, sans pour autant limiter leurs recherches à un thème qui pourrait sembler artificiel et restrictif.

Au cours de la résidence «Du soir aux matins», nous organiserons 48h de nuits et journées ouvertes au public et proposerons à cette occasion des ateliers de théâtre, d'écriture, de peinture et de photographie. Cette session de Résidence Ouverte aura lieu du 27 août à midi au 29 août à midi, non stop.

À l'issue de la résidence «Du soir aux matins», *Association Extensible* organisera une exposition itinérante qui cheminera de Lestiou à Paris en passant par quelques lieux de la région Centre. Les dates et lieux sont encore à définir et seront communiqués prochainement.

Association Extensible, composée de Sabina Kassoumova, Adrien van Melle et Sébastien Souchon, a été créée (le 18 décembre 2014 et publiée dans le Journal Officiel le 3 janvier 2015) dans le but de soutenir et de promouvoir la jeune création artistique par l'aide à la production, la médiation et l'exposition des jeunes artistes.

La première initiative d'exposition de *Association Extensible* a eu lieu dans la Cour Vitrée de l'École Nationale Supérieure des Beaux-Arts de Paris dans le cadre des journées Ateliers Ouverts, du 17 au 20 juin 2015. Cette exposition-vente a permis à *Association Extensible* d'obtenir des fonds pour continuer à mettre en œuvre son action.

LES DATES À RETENIR :

30 juin 2015:

Lancement d'une demande de financement participatif sur la plateforme KissKissBankBank pour subventionner la résidence :

<http://www.kisskissbankbank.com/fr/projects/du-soir-aux-matins-residence-de-creation-artistique>

15 août – 15 septembre 2015:

Durée de la résidence «Du soir aux matins»

27 – 29 août 2015 (48h non stop):

Portes Ouvertes et Ateliers Publics de la résidence au 18bis Grande Rue 41500 Lestiu

CONTACTS:

<http://dusoirauxmatins.tumblr.com/>

associationextensible@gmail.com

Sébastien Souchon 0650069740

Sabina Kassoumova 0643472216

Adrien van Melle 0673605286

Partenaires :

D&S
Souchon
ds-souchon.fr

Mr
HOBZ
votre ami designer



Exposition-vente de *Association Extensible* dans la Cour Vitrée des Beaux-Arts de Paris à l'occasion des Ateliers Ouverts en juin 2015

Artistes : Sébastien Souchon, Adrien van Melle, Sabina Kassoumova, Camille Benarab-Lopez, Morgane Porcheron, Émilienne Alcover



Les fondateurs de *Association Extensible*: Sébastien Souchon, Sabina Kassoumova et Adrien van Melle



La maison où se déroulera la résidence «Du soir aux matins»

**Beaux-arts de Paris l'école nationale
supérieure / 14 rue Bonaparte 75272
Paris cedex 06 / +33 (0)1 47 03 50 00
www.beauxartsparis.fr**

Paris, le mardi 10 mars 2015

L'École Nationale Supérieure des Beaux-Arts soutient le projet de l'association Extensible, la résidence « Du Soir aux Matins ».

Par son originalité et la pertinence de son propos sur la « résidence d'artistes », son caractère poétique et expérimental comme par son adéquation aux enjeux de la production artistique contemporaine, « Du Soir aux Matins » offre de nouvelles perspectives dans le paysage français.

Les Beaux-arts de Paris sont prêts à défendre ce projet auprès de partenaires éventuels, et aideront à sa réalisation, autant que faire se peut, que ce soit en termes logistiques ou pour sa communication vers un plus large public.

Nicolas Bourriaud
Directeur



Ministère de la Culture et de la Communication